
１　目的 内間木公園拡張整備基本構想を策定するに当たり、市民の皆様から御意見を募集する。

２　募集期間 令和６年１月４日（木曜日）から令和６年２月２日（金曜日）まで

３　意見提出の対象者
・市内在住・在勤・在学の方、市内に事務所・事業所を有する個人および法人、構想に利害関係
を有する方

４　公表した資料
・内間木公園拡張整備基本構想（素案）
・内間木公園拡張整備基本構想（素案）概要版

５　意見提出者数及び意見数
・意見提出者　　２名
・意見数　　　１１件

内間木公園拡張整備基本構想（素案）に関するパブリック・コメント結果概要



№ ページ パブリック・コメント　ご意見 市の考え
修正の
有無

1 11ページ
基本構想のコンセプトに沿った遊具として、「ふわふわドーム」の導入
をご検討ください。

個別施設に対するご要望として、今後の基本
計画策定の際の参考にさせていただきます。

無

2 11ページ
埼玉県庁担当者との連携を試みることが必要となりますが、「ポケモン
ローカルActs」への申し込み

個別施設に対するご要望として、今後の基本
計画策定の際の参考にさせていただきます。

無

内間木公園拡張整備基本構想（素案）に関するパブリック・コメント結果



№ ページ パブリック・コメント　ご意見 市の考え
修正の
有無

内間木公園拡張整備基本構想（素案）に関するパブリック・コメント結果

―

１．現状の公園の課題　の提案
①内間木公園はスポーツ機能優先の公園となっているためリピート客は
スポーツ施設を利用する人に限られている。また、個人やファミリーで
立ち寄ってもゆっくりくつろげる場所や遊び場がないためリピート客も
少ないということになる。
②ソフトボール場周辺に遊歩道があるが、ソフトボールをやっている時
はボールが遊歩道まで飛んでいくことがしばしばあり危険である。
③ソフトボール場周辺の遊歩道沿いは水路があり盛土で傾斜しているこ
ともあり、誤って水路に落ちる危険性がある。
④ソフトボール場周辺は樹木が多く遊歩道を歩いている人の姿は周囲か
らは殆ど見えないため事故があっても判らないのが安全上問題である。
⑤東屋付近は周囲が樹木で覆われており周りからは見通せないため安全
上問題である。又、過去に東屋の中に人が寝泊りしていた時期があり暗
いイメージが残っている。
⑥ソフトボール利用期間の雨後のグランドは田んぼ状態に近くなること
があり靴底につけた土を歩道やトイレ内に運ぶため、一般客や他のス
ポーツ利用者にとっては大変迷惑である。

個別施設に対するご要望として、今後の基本
計画策定の際の参考にさせていただきます。
また、現状の公園の課題として、施設を管理
する管理者とも情報共有させていただきま
す。

無

―

２．現状の公園の改善策（上記課題より）の提案

個人やファミリーが立ち寄って楽しく遊べる広場にすることでリピート
客を増やすことができるため、ソフトボール場を閉鎖して芝生広場と
し、子供用遊具や大人用アスレチック設備等を設置する。
また、ベンチを多数設置して大人から子供まで多数の人が自由に利用で
きる場所にする。

個別施設に対するご要望として、今後の基本
計画策定の際の参考にさせていただきます。

無

― ソフトボール場周辺の水路は全て暗渠にして安心安全な公園にする。
水路は公園区域外であるため、施設を管理す
る管理者とも情報共有させていただきます。

無

―
園内の樹木を極力減らして明るい見通し良い公園にする。（特に低木の
除去）

個別施設に対するご要望として、今後の基本
計画策定の際の参考にさせていただきます。

無

3



№ ページ パブリック・コメント　ご意見 市の考え
修正の
有無

内間木公園拡張整備基本構想（素案）に関するパブリック・コメント結果

―

２．現状の公園の改善策（上記課題より）の提案（続き）

遊歩道の幅を広くして車いすの人が歩行者と安全に交互歩行できる環境
にする。

個別施設に対するご要望として、今後の基本
計画策定の際の参考にさせていただきます。
なお、施設整備に当たってはユニバーサルデ
ザインの考え方を取り入れて進めてまいりま
す

無

―
３．拡張整備基本構想（案）に関する提案

①公園に訪れた人が利用できる売店や軽食できる店があると良い。

個別施設に対するご要望として、今後の基本
計画策定の際の参考にさせていただきます。

無

12ページ
②水害時３ｍ以上の場合もすぐに安全に避難できる頑丈な建物があると
良い。

個別施設に対するご要望として、今後の基本
計画策定の際の参考にさせていただきます。

無

―

③公園と周辺とのつながりがあると地域活性化につながると思う。
A.丸沼芸術の森や近くのレストランをまわる「芸術散策コース」の設
置。
B.美女神社をまわる「美女神社コース」の設置
C.田島公園までまわる「田島公園コース」の設置
D.志木市親水公園まで254バイパス側道利用でまわる「親水公園コース」
の設置
各コース共に道標を設置して歩行、自転車で安心して回れるコースにす
る。
自転車リース場を設置して誰でも容易に利用しやすくする。

今後の公園行政の参考とさせていただきま
す。

無

―
④不特定多数の入園により思わぬトラブル発生を回避するため安全策を
十分考慮する必要があると思われる。園内カメラの設置や開園時間を設
けることと夜間の園内管理が必要と思われる。

公園管理に対するご要望として、今後の基本
計画策定の際の参考にさせていただきます。

無

3


